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Presidente Concdo Deliberante
De1z Ciudad de Vshuaia

Sr. PIXO Juan Carkkr

Es de sumo agrado poder comunicarnos con usted, y por su intermedio, con e
resto de fos Cegisfacfores municiPaCes para acercarCes nuestra preocupación por un terna
que data de mucho tiempo y que , hasta ahora, no tiene soCución.

1-lacemos referencia a situación de Cos trabajadores deC tcLú que trabajan fuera
de refación cfe depenclencia, como todos saben , no se puede permitir que un trabajaár
este en mgv.

La situación de estos trabajadores es terribfe, no cuentan con seguridad sociaf no
tienen níngún tipo de derec hos que se Ces asigna por ley, esto Creva a que vivan en una
posición indefensa ante Cas e.xigencias de sus patrones y no cuentan con ninguna
cobertura ni para effos ni para susfamiCias.

Sabemos que fos adjudicatarios de Cas Cicencias de tayi están bajo eCrégimen de fa
Ordenanza que dicho Cuerpo estabfece con carácter de Ley, por eso es que solicitamos
tenga a bien tratar en TOVIJI VIZgEgIfirE este tema para poder discutir las
modificaciones necesarías para saCvar semejante hecho de injusticia.

Por esto es que como Gremios1fermanos nos sofidarizamos con Cos trabajadores
del taxi, con su Secretario Generaf a fa cabeza, y nos ponemos frente de esta
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situación injusta para ponerTe fin a semejante atropelfo. Bejando e.xpresado por este
medio que vamos a ICevar adelante nuestro reclamo hasta Cas consecuencías necesarias
para sanar este problema.

Sabemos de altura poCítica de Bicho Cuerpo LegisCativo y de Ca sensibiCidad y
vocación de servicio para soCucionar problemas de Cos ciudadanos de Vshuaia, por eso
contamos con eC apoyo para solucionar esto.

Los Gremios firmantes quedamos a su entera disposición para Clevar adelante,
con nuestra presencia y participación Cas discusiones necesarias.

Besde ya, muchas gracias .
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